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"El Club Baloncesto Pío XII tiene en
proyecto la construcción de su propia 
cancha"', nos ha dicho su capitán
El equipo cuenta con una entusiasta directiva y 
con más de un centenar de socios

No hemos podido resistir la 
tentación de entrevistar a Na
vas, capitán del C. B. Pío XII, 
al considerar que muy bien pu
diera decir cosas sabrosas refe
rentes a su equipo, que al pa
recer está de muda en Ciudad 
Real. Se ha dicho últimamente 
que, el C. B /Pío XII, es un equi
po modele- en su organización, 
cuyos jugadores en su mayoría, 
hace un par de años, no sabían 
absolutamente nada de este be
llo deporte y que, en la actuali
dad, tienen en sus lilas mucha
chos de un gran porvenir. Se 
han creado un gran númeio de 
socios y una directiva entusias
ta que no regatea esfuerzo per 
aupar ai conjunto en uno de los 
primeros lugares del baloncesto 
provincial, y se ha.dicho... bue
no, se han dicho- muchas más 
cosas que nosotros vamos a tra
tar de averiguar por mediación 
de Navas, capitan y uno de los 
mejores jugadores del equipo.

— ¿Es cierto que el equipo de 
Pío X II  se ve respaldado por los 
ancionados de la barriada.?

Efectivamente. Estamos muy 
agradecidos a los vecinos que, 
desinteresadamente, nos están 
prestando su apoyo, porque pien
san y con razón, que una ba
rriada de las características de 
la nuestra, no puede estar apar
tada del deporte. El C. B. Pío 
X i l  es de todos y por tanto, to
dos hemos de mirar por la con
tinuidad d.el mismo.

— ¿Ccn cuántos socios contáis?
— De memento pasan del cen

tenar, pero el deseo de nuestra 
directiva, es que esta cifra ron
de los trescientos, cosa que yo 
particularmente creo es -fácil de 
conseguir, teniendo en cuenta 
los habitantes de la barriada.

— ¿El sc-cio tiene que ser ne
cesariamente del barrio?

— ¡No! Admitimos socios de 
cualquier parte de Ciudad Real. 
Incluso tenemos varios que resi
den fuera de la capital.

— Económicamente ¿cómo se 
desenvuelve el equipo?

— Esta es una pregunta que se 
la podría contestar la directiva. 
Pero le diré que, este problema, 
de momento no quita el sueño 
a nuestros directivos.

— En tal caso, ¿cuál es el ma
yor problema del equipo?

— El terreno de juego. Para 
entrenamientos, a ú n  podemos 
apañarnos con el que tenemos 
en la barriada; sin embargo, a 
la hora de jugar las competicio
nes oficiales, hemos de emigrar 
a otros campos de la capital, 
que gentilmente nos ceden. L-e 
diré que este asunto del campo 
está siendo muy estudiado por 
la directiva del C. B. Pío XII, 
teniendo en proyecto adquirir 
unos terrenos para la construc
ción de nuestra propia cancha.

— Si pero los terrenos hoy día 
se cotizan a precios muy altos.

— Así es. Pero nuestro presi
dente y los demás miembros de 
la directiva se entrevistarán con 
quien sea necesario para recau
dar la ayuda precisa. Ahora es 
ocasión oportuna para saber si 
los altos organismos ayudan de 
verdad al deporte amateur.

— Por lo que puedo apreciar, 
lleváis camino de realizar el sue
ño que tanto hemos pedido se 
haga realidad para el balonces
to de Ciudad Real.

— De momento todo son pro
yectos. pero tenga la seguridad 
que, si ahora no conseguimos lo 
que deseamos, nunca más lo tent
áremos. .

— Établerlios ahora dél'aspecto 
deportivo. ¿Cuáles: son las aépi- 
racic-ríés del C.. B .'P io.X II.en  la 
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— La de:J'reaiízar úna buena 
campaña. Todos los jugadores 
estamos muy animados y res
pondemos, con nuestro esfuerzo,

a la confianza que han puesto 
les miembros de la directiva en 
nosotros.

— Eso está bien. Pero tengo 
entendido que precisamente la 
directiva del C. B. Pío X II, os 
ha recomendado la máxima co
rrección en los campos de juego 
y en la primera actuación en 
Almadén...

— Mire por favor. Sobre los in
cidentes de Almadén hay mucho

Navas, capitán del C. B . Pío XII

que hablar. El partido lo tuvi
mos ganado, pero las equivoca' 
ciones del árbitro, la actuación 
irregular del cronometrador y 
nuestros propios errores nos de
sataron los nervios, hasta cierto 
punto producidos por nuestra 
juventud y falta de experiencia 
Lo hemos sentido mucho, por
que, con las amonestaciones, he
mos perdido el trofeo, a la depor- 
tividad que el año pasado gana
mos en esta misma competición.

— ¿Quien os entrena?
— De momento y durante es

tas fiestas navideñas, yo asumo 
esta responsabilidad. El entre
nador oficial es Expósito, juga
dor del San Fernando.

— ¿Con aué plantilla cuenta el 
C. B. Pío XII?

— Con la siguiente: Morcillo, 
Moreno, Aranda, Rumín, Navas, 
Morote, Molina, Díaz, Muñoz, 
Barberan, Castillo y Calatayud, 
total dcee jugadores.

— Se dice que vuestro equipo 
puede ser muy pronto de los más 
fuerte de la provincia.

— Y  se dice bien. De momento 
contamos con una perfecta, or
ganización, ccn una entusiasta 
directiva, con más de un cente
nar de socios, con varios juga
dores de clase formidable y con 
un fabuloso proyecto que, de 
realizarse, causaría sensación en 
el ámbito deportivo.

— Pues ojalá vuestra idea y 
vuestros deseos se vean cumpli
dos. Y  ahora para finalizar esta 
entrevista, hablemos de tí: 
¿Cuál es tu puesto en el equi
po?

— El de pivot. Misión de mu
cha responsabilidad y agotado
ra. De ahí que he de prestar 
mucho interés a los entrena
mientos.

— El uso de los lentes ¿te per
judica?

— No. Ya estoy acostumbrado. 
Existen precedentes de jugado
res fabulosos que también les 
usan y nc- pierden por ello efec
tividad.

— Así es. ¿Por qué eres, tu el 
capitán?

— No. sé. Posiblemente por ser 
uno de los primeros jugadores 
dgl equipo, perteneciendo al 

mismo desde su; fundación. Ulti
mamente 'sé h i  creído conve
niente que Morcillo y Aranda 
alternen conmigo en estas fun
ciones de capitán.

— Bien, para finalizar: quiéres 
decir algo más?

— Quisiera hacer llegar hasta 
lo más hondo de nuestros sim
patizantes y socios, que el equi
po es de ellos, que nos apoyan 
que nos alienten que nosotros, 
per nuestra parte, trataremos de 
defender honradamente los co
lores del equipo.

Bien, estas son las palabras 
de un jugador joven de. balon
cesto. Navas, capitán del C. B. 
Pío X II  que ha luchado junto a 
sus compañeros por dotar a la 
gran barriada de Pío X II con un 
gran equipo cosa que está a pun
to de ser realidad.
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Atletísmo

Para concluir el trabaja que 
publicamos en tur número pa
sado de ARCO sobre la pasada 
semana preolímpica celebrada 
en Méjico, vamos a tratar hoy 
de la actuación que en la mis
ma tuvieron todos y cada uno 
de los diez españoles que se des
plazaron allí para- comprobar 
entre otros los efectos de la al
tura en el organismo.

Los atletas españoles allí exis
tentes fueron los siguientes:

Manuel Carlos Gayoso: Fue 
sin duda el que realizó más com
pleta y excelente actuación; en 
primer lugar corrió los 400 m. 
vallas, terminando en un estu
pendo tercer lugar, tras los. co
losos Frinc-lli y Geeroms; su re
gistro fue de 51”9, a seis déci
mas de su propio record nacio
nal. Pero donde dio la gran sor-

nueva serie 
"toda banda

Autom atismo roía!

C o n  a b s o lu t a  s e n c ille z , a l p u l s a r  u n  b o t ó n , 

u s te d  c o n s e g u i r á  s in to n iz a r  el p r o g r a m a  

p r e f e r i d o . T o d o s  los p o s ib l e s  c a n a l e s  d e  

e m is ió n  d e l  fu tu ro  e s tá n  p r e v is to s  e n  lo s  

f re s  m o d e lo s  d e  e s t a  c o m p le tís im a  s e r ie ,  y  

u s te d  p o d r á  d is f r u ta r lo s  a u to m á t i c a m e n t e  

d e s d e  el p r im e r  in s t a n te  d e  su p u e s t a  e n  

a n t e n a .

A sí g a r a n t i z a  la  in v e r s ió n  q u e  h a c e  u s te d  

h o y  a i  a d q u ir i r  su  te l e v is o r  y  q u e  a g r a d e 

c e r á  d u r a n t e  m u c h o s  a ñ o s .

♦ Prefiera TELEFUNKEN

presa y a la vez la gran alegría 
lue en 400 m. lisos, en los que 
ganó su semifinal en 48” antes 
de- corres y ganar la final, mar
cando 47”3, lo que supone un 
nuevo record de España. Su ba
lance no puede ser mejor: en 
dos pruebas, una medalla de oro 
y otra de bronce.

Ramón Magariños: Otra ac
tuación relevante del excelente 
atleta gallego. ..Participó prime
ro' en 100 m. lisos, en Ies que 
tras ser tercero en su semifinal, 
con 10”7 quedó quinto en la fi
nal, con el mismo tiempo de 
10”7. En los 200 m. lisos fue se
gundo en la semifinal con 21”9, 
para después ser cuarto en la 
final con 21”5, lo que suponía un 
nuevo record español junior. 
También actuó en 400 m. lisos, 
en los cuales Se clasificó para la. 
final al hacer 49”I, en la prueba 
definitiva marcó 47”9, quedando 
on el cuarto lugar. En resumen, 
dos cuartos puestos y un quinto, 
prometedores de superiores ha
zañas, dada su juventud.

Luis Felipe Areta: Tras su 
sanción, marchó a la capital 
mejicana con ilusión de mejorar 
sus mareas, pero aunque no lo 
consiguió, su actuación fue bas
tante lucida : en longitud fue se-. 
gundo con 7’18, tras el recordman 
m u n d ia 1, el norteamericano 
Ralph Boston. En triple. salto 
fue cuarto con 15,94 m., no lo
grando pasar de sus antiguos 
18,20, como era su objetive-. En 
total una medalla de plata y un 
cuarto puesto.

Alvaro González: Muy buena 
fue la actuación del bravo sal
mantino, tanto en 400, come en 
800 m. lisos; en la primera de 
ellas y tras clasificarse para la 
final, quedó segundo con 47”6 
(su mejor marca), tan sólo su
perado por otro español: Gayo- 
so. En 8U0 ganó su semifinal con 
1’54” ; en la final no tuvo- suerte 
y fue séptimo. Esto es, otra me
dalla de plata para los colores 
hispanos.

Alberto Esteban: Discreta tan 
sólo la actuación del buen at- . 
leta zaragozano; en su semifinal 
fue cuarto con 1’50”, estando - 
más flojo en la final, en la que 
fue quinto, ccn 1’53”.

Alvarez Salgado: Corrió “su” 
prueba, ésto es, los 3.000 metros 
obstáculos y quedó clasificado en 
el puesto quinto con 9’44, lo que 
indica que acusó la altitud.

Jorge González Amo: Como 
aceptable se puede calificar la 
actuación dei madrileño; tras 
ser segundo en la semifinal, se 
clasificó en séptimo lugar en la 
final, marcó 4’1”6, marca aleja
da de sus registros habituales 
(otro, efecto de la altura).

Mariano Haro: Otra víctima de 
la altitud fue al buen corredor 
palentino. Corrió en 5 y en 10 
km., siendo octavo en ambas 
pruebas, sus tiempos fueren res
pectivamente 15’6”4 y 31’34”6.

Carlos Pérez: Pedíamos repe
tir lo mismo que en el caso de 
Haro; participó en 10.000 m., en. 
los que quedó noveno en 31’43’”5.

José María. Morera: Discreta 
tan sólo la participación de éste 
joven atleta; corrió los 1.500 m. 
lisos, sin lograr clasificarse para 
la final.

En definitiva una sorprenden
te y_ extraordinaria actuación 
española, que logró cuatro me
dallas: una de oro, dos de plata 
y una de bronce; quedando por 
delante de países tan importan
tes atléticamente como. Francia, 
Hungría, Checolovaquia, etc...

Oon esto creemos queda sufi
cientemente comentada la II se
mana preolímpica mejicana, por 
lo que al atletismo se refiere; en 

j íiüestros; próximos números há- 
| remete uh résúúien dé lo que fde 
el año 1966 para el atletismo 
español.
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